
FDP Frankfurt am Main

KONSUL MAX HUNZINGER FÜHRT FDP-LISTE IN NIEDER-ERLENBACH

05.02.2016

Auf ihrer Mitgliederversammlung haben die Freien Demokraten aus dem Frankfurter Norden den Honorarkonsul der Seychellen, **Max Hunzinger**, einstimmig zum Spitzenkandidaten für die Wahlen zum Ortsbeirat am 6. März 2016 gewählt.

Hunzinger, seit vielen Jahren in der Frankfurter FDP aktiv, arbeitet als Geschäftsführer bei einer Agentur für Eventmarketing und Incentivereisen und lebt seit 15 Jahren im Stadtteil Nieder-Erlenbach.

Stefan Freiherr von Wangenheim, Vorsitzender der FDP im Frankfurter Norden, freut sich über die Bereitschaft von Max Hunzinger, für die FDP in den Wahlkampf zu ziehen. „Mit Max Hunzinger haben wir einen überzeugten und engagierten Liberalen für die Spitzenkandidatur gewinnen können, der Nieder-Erlenbach liebt, der jede Ecke des Stadtteils kennt und in unzähligen Gesprächen mit Nieder-Erlenbacher Bürgern und Geschäftsleuten vielfältige Ideen für den Stadtteil sammeln konnte.“